
JORGINHO QUER ESCLARECIMENTOS SOBRE A FROTA DE
CAMINHÕES DA COLETA DE LIXO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Jorginho Capoeira (PRTB), solicitou à Municipalidade informações sobre a frota de
caminhões da empresa Itapress Logistica Ambiental, responsável pela coleta de lixo no
Município.
De acordo com o vereador, o caminhão da empresa está parado no pátio de um lava-rápido,
o que motivou questionar também sobre as medidas que estão sendo tomadas para colocar o
veículo em circulação, e se a falta desse mesmo veículo não está prejudicando o cronograma
de coleta.
O requerimento foi aprovado por unanimidade na sessão dessa terça-feira, 3.
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